

OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

Los cordobeses “Los Aslandticos” cierran este sábado el Festival “Va de Calle”

La Fuente del Rey acoge este concierto, donde también estarán “Soniquete Quintet”, “Pekando con Eva” y “Elegante y Embustero”

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 25 de agosto de 2011 - 20:16



El grupo cordobés “Los Aslandticos” será este sábado el cabeza de cartel de la tercera cita del Festival “Va de Calle”, que de nuevo tendrá como lugar de celebración el recinto de la Fuente del Rey.

“Los Aslandticos” llegan por segunda vez a Priego, después de su paso hace unos años por el ya desaparecido “Asituna Rock”, presentando los temas de lo que hasta la fecha es su segundo trabajo discográfico, “Mi primer día”, editado en noviembre de 2009, y con el que continúan girando por todo el país, con una buena aceptación

El crisol de estilos musicales como el reggae, el flamenco o el funky, es la seña de este combo cordobés, que sorprendió con su primer trabajo, “El mundo está fatal de los nervios”, editado en 2004 por el sello Disparate Records, de Manuel Ruiz “Queco”.

A partir de ahí su ascensión ha sido meteórica, girando por todo el país y poniendo su música a la película “¿Por qué se frotan las patitas?”, llevando “su fullería” a multitud de conciertos.

El cartel lo completarán los grupos locales “Soniquete Quintet”, “Pekando con Eva” y “Elegante y Embustero”.

De esta manera se pondrá el cierre a este festival, que ha abarcado distintos estilos musicales, con protagonismo de formaciones locales, en creciente aumento en los últimos años.

La primera cita tuvo como eje principal el hip-hop en la Caseta de la Juventud, mientras que la segunda, ya en la Fuente del Rey, también tuvo un marcado acento local, junto al grupo malagueño “Jarrillo Lata”, concluyendo este sábado, también en el recinto del emblemático monumento prieguense.